

21/10/2025

Pagina 1 de 2. Boletín N°14 de 2025

## **Emvarias refuerza labores de limpieza y recolección en los puntos afectados por las lluvias del lunes 20 de octubre**

- En la atención se emplean tres volquetas con minicargadores, dos compactadores y 15 operarios del plan de choque.
- Los puntos atendidos hasta el momento se ubican en la calle 30, Conquistadores, Laureles y Belén Altavista.
- Las acciones se realizan articuladas con la Secretaría de Medio Ambiente del Distrito.

Tras las fuertes lluvias registradas en la noche del lunes 20 de octubre en Medellín, Emvarias continúa trabajando con su personal operativo en los diferentes sectores afectados, adelantando labores de limpieza, recolección y barrido, para recuperar la normalidad en las vías y espacios públicos.

Desde la madrugada, las cuadrillas de Emvarias atienden los puntos más impactados, donde se presentó acumulación de lodo, residuos y material vegetal, arrastrado por la corriente. Las labores se concentran en la recolección de escombros y desechos, el barrido de calles, la limpieza de rejillas y sumideros, y la recolección de residuos voluminosos como colchones, muebles y madera.

Actualmente, los equipos de la empresa trabajan en la calle 30 entre las carreras 52 y 65, en la canalización de la quebrada La Picacha en el sector Conquistadores, en la canalización de La Hueso entre las carreras 63 y 70 en Laureles, y en el sector de Belén Altavista, donde se registraron las mayores acumulaciones de lodo y residuos.

Para la atención de estos puntos, Emvarias ha dispuesto un equipo operativo conformado por tres volquetas con minicargadores, dos compactadores doble troque y un total de 15 operarios del plan de choque de barrido, además de cinco conductores y diez tripulantes que apoyan las labores de recolección y limpieza en terreno.

“Estamos trabajando de manera permanente con nuestros equipos de barrido, recolección y lavado para garantizar el restablecimiento de la movilidad y la limpieza en los puntos más afectados. Invitamos a toda la ciudadanía a proteger nuestras fuentes hídricas evitando arrojar escombros y residuos a las quebradas. Recordamos además la importancia de sacar los residuos únicamente en los horarios establecidos. Cuidar el entorno es un compromiso de todos”, señaló Gustavo Castaño, gerente de Emvarias.

Estas acciones se desarrollan articuladas y aprobadas con los contratos vigentes de la Secretaría de Medio Ambiente del Distrito, lo que permite una atención oportuna y coordinada en los sectores más impactados.

Emvarias hace un llamado a todos los ciudadanos para que no arrojen basuras ni residuos voluminosos en las calles, especialmente durante la temporada de lluvias, ya que estos pueden obstruir las alcantarillas, llegar a las quebradas y causar inundaciones.

La Empresa reafirma su compromiso con la limpieza y el bienestar de Medellín y continúa coordinando esfuerzos junto a otras dependencias de la Alcaldía y organismos de emergencia, para atender los puntos que aún presentan afectaciones.